

# Musikschule Neresheim

An der Städtischen Musikschule werden mehr als 500 Schülerinnen und Schüler von 17 Lehrerinnen und Lehrern unterrichtet. Neben dem Instrumental- und Gesangsunterricht finden sich die Kinder in zahlreichen Kursen in Kindergärten und Schulen zusammen.

Im Jahr 2022 wurden wir als **gesunde musikschule®** zertifiziert. Die Schüler lernen an unserer Musikschule nicht nur, ein Instrument zu spielen oder zu singen, sondern wir vermitteln im Unterricht wichtige physiologische und psychologische Grundlagen.



## Aktionstage in der Musikschule

Wer ein Instrument sehen und anfassen will oder die dazugehörigen Musikschullehrer kennenlernen möchte, hatte es in Zeiten von Corona schwer. Im Februar gab es deshalb als besondere Aktion die Möglichkeit für individuelle Beratungstermine.

Am 29. Mai folgte der Infotag der Musikschule in der Mensa: Alle Instrumente, alle Lehrer, umfangreiche Informationen und viel Musik – das gab es beim Tag der offenen Tür.



## Kleine Sommer-Konzerte

Im Juli sind fast alle Schüler bei kleinen Konzerten zum Schuljahres-Abschluss aufgetreten. Im Rathaus führten wir einen Konzernachmittag durch, es gab kleine „Samariter-Konzerte“ am Ulrichsberg, in Elchingen fand das Abschiedskonzert unserer Flötistin Anna Maierhofer statt und viele weitere Konzerte und Schülervorspiele erfreuten Eltern, Großeltern und alle Zuhörer.



## Klavierkonzert ABBA

Am 10. September gab Dr. Alexander Wirnhardter mit den großen ABBA-Hits ein Benefizkonzert zu Gunsten der Musikschule.



## NEU: Die Bläserpiraten

Das neue Projekt „Bläserpiraten“ ist ein Ensemble, in welchem die Kinder bereits mit geringen Kenntnissen das gemeinsame Musizieren erleben. Nach Bläserklasse und Jeki ist dies die beste Möglichkeit, sich auf das Mitspielen im Musikverein oder in einer der Jugendkapellen vorzubereiten.



## Musikschulbande

Im Schuljahr 2021/22 begann diese neue Kooperation mit der Härtsfeldschule, in der es vor allem um die Freude am gemeinsamen Musikmachen geht.



## Start der neuen B·A·N·D im Gymnasium

Ebenfalls neu ist die Kooperation mit dem Neresheimer Gymnasium. Die ersten Auftritte der neuen Band werden nicht lange auf sich warten lassen.

## Herbstkonzert in der Härtsfeldhalle

Am Samstag, 29. Oktober fand unser 2. Herbstkonzert in der Härtsfeldhalle statt. Mehr als 40 Schülerinnen und Schüler präsentierten die Musikschule in anspruchsvollen Solovorträgen und Ensembles.



## Begabtenstipendien

Jedes Schuljahr vergibt der Förderverein der Musikschule Stipendien an besonders fleißige und erfolgreiche Schüler. Der Auswahl-Wettbewerb fand vor den Herbstferien statt. Stipendiaten sind Enyu Jin (Klavier), Pia Kessler (Saxophon) und Leonie Sing (Klarinette).

